
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事次回例会案内

会計報告

2024年 ８月 第二例会 1020回

８月27日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第1020回 教養例会 第1020回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

8人

10人

18人

金額

金額

金額

金額

27,000円

26,000円

4,231円

57,231円

会員数

出席数

出席率

37人

33人

89.1％

日 時：

場 所：

例会名：

結婚祝

1. ガバナー公式訪問合同例会３ゾーン合同

アクティビティとして、ジン・アイバンク募金に

会員一人500円×29名（7/1正会員数）＝

14,500円を拠出致しました。

2. ８月19日（月）第１回ガバナー諮問委員会がひら井

に於いて開催され、会長L.岩田、第一副会長

L.澤田、幹事代理として会計L.森田、事務局の

４名が出席致しました。

８日 L.岩田直美９月６日（金）12：15から

岐阜グランドホテル

ガバナー公式訪問合同例会

L.乙部

L.岩田

L.井ノ浦

L.岩田

L.岩田

L.広瀬（恵）

L.蒲

L.松葉

L.堀

L.森田

L.岩田

岐阜西ライオンズクラブスローガン

融和なCLUB創り!!

３３４複合地区スローガン

ニーズにこたえるライオンズクラブ

―感謝でかえよう複合地区から

３３４－Ｂ地区スローガン
人々に健康と希望を!! WeServe

楽しくなくちゃライオンズ

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 新会員候補者発表 会員委員長

７ 講演

「今の軸足をより良いものに変える“断捨離”」

岐阜中央断捨離会 代表 おんだ柚希美 様

＜ 食 事 ＞

８ 幹事報告

９ 各委員会報告

10 テールツイスター登場 ＴＴ

11 出席報告 出席大会委員

12  会計報告

13  また会う日まで

14  閉会ゴング



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.岩田 直美

みなさんこんにちは。

まずは岐阜西ライオンズクラブの代表的なアクティビティである鵜飼観覧の

夕べお疲れ様でした。大変に暑い中で体調等が心配でしたが、無事に終

えることが出来ました。ご協力ありがとうございました。

今、台風10号がゆっくりと近づいておりますが、例会開催ができたことは皆

様方の運の良さだなぁと感じます。

本日は 岐阜中央断捨離会代表のおんだ様にお越しいただきまして「断

捨離」についてのお話を頂戴致します。身の回りの物がなかなか捨てられ

ない、まだ使える、まだ着るなどといった考えで部屋に置いてあるといったこ

ともあるかもしれませんが、今日のお話を聞いて心をすっきりさせて頂きた

いと思います。

鵜飼観覧の夕べ例会に招待した団体様から御礼が届いておりますので、

ご報告致します。（※お礼状の読み上げ紹介）

講演「「今の軸足をより良いものに変える“断捨離”」

岐阜中央断捨離会代表やましたひでこ公認断捨離トレーナー、２

０１９年断捨離検定１級取得、 ２０２０年断捨離トレーナーに認定され

ました。

空き家対策のNPO で活動するなかで、断捨離と出会い、親から引

き継いだ実家や親が不在になった（施設などに入居）実家の荷物の

片づけに頭を悩ます方に多く出会い、元気なうちに自分のものは自

分で始末する大切さを痛感し、ミドル世代から断捨離をする必要性を

伝えるため自ら断捨離に取り組むようになりました。

断捨離をすることによって、モノの多さから探し物や無くし物が絶え

なかった日々の暮らしが一変し、部屋が片付いてスッキリするだけで

なく、頭や心のもやもやが解消していきました。

9月29日（日）瑞穂市災害ボランティアセンター設置運営訓練の案内が来ております。18日締め切りですので、事

務局までお申し出ください。また岐阜市内７LC親睦ゴルフ大会、京都嵐山ライオンズクラブチャリティゴルフ大会、岐

阜城ライオンズクラブ盲導犬チャリティゴルフ大会の案内も配布致しました。会計のL.森田取りまとめていただいてお

ります、宜しくお願い致します。

岐阜中央断捨離会 代表 おんだ柚希美 様

さらに、断捨離との出会

いによってどのような変化が

あったのかなど、経験をお

伝えし、多くの方に「本当の

断捨離」を実践していただけ

るように、講演会、セミナー、

カルチャーセンターでの講

義などをしています。

そして、ご自宅では断捨離

部活動を開催し、人生が変

わる「断捨離」を皆さまと共

に楽しんでいます。



そ特集企画

結婚祝

８日 L.岩田直美

おめでとうございます！

私の幾つかある趣味の一つに登山があります。今年夏、第７回目の富士登山に挑戦しました。ここのところ毎回天

候が悪く、今回こそはと山の神に祈り登山仲間と登りました。途中死ぬかと思うほどの雷と雹に遭遇し、体力の限界

もあって、ご来光を諦めかけていました。翌朝２時に気力を振り絞り、曇り空の中山頂めざし登山開始。ほんの一時

間ほどでしたが、奇跡的に雲が流れ、素晴らしいご来光を拝むことが出来ました。体が震えるほどの感動でした。

もう一枚の写真は、昨年の穂高登山の時の写真です。これも涸沢のテント場で、深夜凄い雨に襲われ自然の怖さを

知らされましたが、翌朝凄い快晴で、背後の穂高の岸壁に、朝焼けの赤いカーテン（モルゲンロートという）が広がっ

て素晴らしい景色を堪能しました。自然は怖いですが、準備を怠らず臨めば、身震いするほどの感動を与えてくれ

ます。

会員の素顔 第二副会長 L.河野 秀明

前会長 L.大橋 良広会員の素顔

会員紹介ということご指名いただきました

L.大橋です。

社業は保険代理業をメインにコンサルティン

グ業を営んでおります。

プライベートでは最近はグルメな友人とのご

飯会をよくしてます。自分では予約できない

お店などに連れていっていただき貴重な経

験をさせていただいています。またコロナ前

はマラソンをしていたのですがコロナで中断

していたのでまた再開しなければと思ってい

ます。マラソンは自分の成長が実感でき達成

感も味わえる良い趣味なので興味ある方一

緒に走りましょう！


